
«PERCHE' NON Si VERIFICHINO PIU' EPISODI CON LA PORTATA E LA FREQUENZA DEGLI ULTIMI ANNI»

« 15ema >>,
UNA RACCOLTA firme per il rifaci-
mento delle fogne bianche. Il promotore
di questa mozione di iniziativa popolare
è il consigliere comunale Raffaele Latro-
fa (Ncd) «perché non si verifichino mai
più allagamenti con la portata e la fre-
quenza degli ultimi decenni». «Constata-
to che a seguito di piogge anche non ecce-
zionali - spiega - il sistema fognario nel
suo complesso (caditoie, collettori, even-
tuali impianti di sollevamento e corpi
idrici ricettori finali) è palesemente ina-
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«La Reg ione versi subito
al Consorzio 4 Basso Valdarno
i dovuti finanzia menti»

deguato, considerato quanto previsto dal-
la vigente Normativa Regionale in tema
di finanziamenti di opere idrauliche, che
prescrive la suddivisione tra il contribu-
to dei cittadini, i quali hanno regolarmen-

COL SIGLIE E Cj1 3iZ ZALE
Raffaele Latrofa

te pagato, e della Regione, che non ha in-
vece completamente adempiuto, il consi-
glio comunale impegna il sindaco e la
giunta a progettare, con la massima celeri-
tà, assieme a tutti gli enti, l'intero sistema
fognario; pretendere che la Regione versi
immediatamente al Consorzio 4 Basso
Valdarno i dovuti finanziamenti a com-
pletamento delle quote versate dai cittadi-
ni; predisporre un crono-programma per
la realizzazione per stralci del sistema di
smaltimento acque meteoriche, adeguan-
dolo alle mutate condizioni meteo».


